



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 202
01 de agosto de 2015

ACCIONES DE RECUPERACIÓN EN PUERTO BOYACÁ

El día de hoy el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez, realizó un sobrevuelo de verificación de la afectación presentada en el Municipio de Puerto Boyacá, Boyacá, tras el vendaval que afectó las cubiertas, estructuras y viviendas de los habitantes de cerca de 18 barrios.

Tras el sobrevuelo y los reportes entregados en reunión de Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres, se indicó que se ha restablecido el 100% los servicios públicos. Así mismo, se realizó la entrega de Asistencia Humanitaria de Emergencia a 1.500 familias, estas ayudas están compuestas por kits alimentarios, kits de aseo y cobijas. Adicionalmente, se activo el Banco de Materiales, mediante el cual y a la fecha se han entregado 1500 tejas de fibrocemento y 4000 tejas de zinc.

La ayuda entregada el día de hoy, se complementará con el envío de 22.000 tejas más, de acuerdo con la afectación ingresada en el Registro Único de Damnificados – RUD-. Cabe destacar que la articulación de las entidades operativas del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, como la Cruz Roja Colombiana, la Defensa Civil, la Policía y el Ejército han apoyado de manera permanente las acciones de recuperación relacionadas con la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades – EDAN- y la remoción de escombros y arboles caídos.